

1月

たんぽぽぐみ

あけましておめでとうございます。たんぽぽぐみで過ごすのも残り3ヵ月となりました。雪が降り始めたりと急に寒くなったり2月でしたが、寒さに負けず元気いはい遊べるよう体言周管理にも気をつけていきたいですね。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

新しいグループで過ごし、1ヵ月経ちました。遊びの中で3グループに分かれて楽しくお友だちに乗り漁を受けながら、實験したり開拓りを始めた時に多くの子たちが、思ひがくい違うところもまだあります。お友だちと一緒に楽しむ子どもたちです。



- * 1月は
- * 寒さに負けず、体を動かす
- * ことを楽しもう!!
- * 手先を使ったり遊びを楽しもう!!

12月のシール貼りは、サンタクロースのブーツ赤、黄、緑の 中から好きな色を選んで、大・小サイズの丸シールを貰ってきました。出来上がり、子どもたちがみんなで楽しんだスタンプや、牛両面で作ったクリスマスツリーのオーナメントとしてお部屋に飾っています。出来上がりのクリスマスツリーを見て、「キレイねー」「100ちゃんのあるでー」とたくさんの方々が聞こえてきました。そして12月23日クリスマス会をしました。絵本を貢献しているとサンタクロースさんが!! 目の前のサンタさんにびっくりで固まる姿や、小さくて涙の涙、涙にぬれて近づいてくる姿など様々でした。



それよりも気にならなかったのが、プレゼント缶。早く見たくてお友だちとわいわいしながら包装紙を開けていましたが、プレゼントは、ハズレ。早速、遊びましたよ。そしてもう一つサンタさんからプレゼントがあり、一人につづつお家に持てり帰れるプレゼント大喜びでした。ステキなサンタさん、私たちにまでステキなプレゼントをありがとうございました!!

